

seit 1921

Peter Buchsbaum

Schmiede - Schlosserei

Gloxwald 86
4391 Waldhausen

Telefon: 07260/4295
Telefax: 07260/4295-4
Internet: www.buchsbaum.at
E-Mail: info@buchsbau.at



Peter Buchsbaum

Tradition seit 90 Jahren

Die Gründung der „Buchsbaum Schmiede“ in Waldhausen erfolgte im Jahr 1921 mit dem „Hochriem Häusl und Hammer“ durch Josef Buchsbaum I., geboren 1891 in Purath (Waldviertel).

Der Fortschritt zwang Josef Buchsbaum II (Jahrgang 1924), Anfang der 60er Jahre vom Wasser weg, wo eh und je die Schmieden, Mühlen und Sägen waren, um sich seiner Kraft zu bedienen, hin zur Straße zu bauen. So entstand an der Sarmingtal-Landesstraße bei km 4,5 die neue „Buchsbaum-Schmiede“. Hier begann Herr Buchsbaum, sich mit Konstruktions- und Kunstschrmedearbeiten zu befassen. Auf diesen „Grundstock“ baute Peter Buchsbaum, als er mit seiner Frau Anni im Jahr 1984 den Betrieb übernahm. Im selben Jahr wurde auch der Zubau fertig, der eine Verdoppelung der Produktionsfläche brachte, die den vielseitigen Arbeiten und größeren Aufträgen gerecht wurde. 1993 wurde neuerlich baulich investiert, denn ein Lackerraum mit Absaugung musste Platz finden. Im Jahr 2004 wurde erneut in einen Zubau, sowie in zusätzliche Lagerräume und eine Hackschnitzelheizung für Werkstätte und

Wohnhaus investiert.

Die Produktpalette der Kunstschrmede Buchsbaum umfasst Geländer, Wendeltreppen, Balkonkonstruktionen, Treppen, Gartenzäune, Grabkreuze, Türen und Tore, Edelstahlarbeiten, Stahlkonstruktionen uvm.

Als traditioneller Handwerksbetrieb ist das Unternehmen seit 2009 Mitglied der „Meisterstraße Oberösterreich“. Dabei verfolgt Herr Buchsbaum den Leitsatz „Formschönheit und Funktionalität optimal zu vereinen ist das Ziel unseres täglichen Schaffens“.

Durch Messeauftritte in Linz und Wien werden Kontakte sowohl mit Architekten und diversen Planern als auch mit Privatkunden geknüpft. Dadurch erweitert sich der Kundenstock kontinuierlich und somit können 8 Arbeitsplätze im Unternehmen gesichert werden. Ein gutes Arbeitsklima als Grundbedingung für zufriedene Kunden zu schaffen ist ebenso eine Philosophie für den Betrieb, wie die Bereitschaft, neuem offen gegenüber zu stehen und mit Hilfe der Mitarbeiter beste Qualität zu liefern.

